



Camagüey, 19 abr.- La garantía del suministro del combustible a varios aeropuertos del país y los resultados integrales sostenidos durante el 2023 avalan este jueves la entrega por séptima vez de la Condición de Vanguardia Nacional a la Unidad Empresarial de Base (UEB) Transcupet Camagüey en esta ciudad.

El viceministro primero del Ministerio de Energía y Minas, Argelio Jesús Abad Vigoa, felicitó a ese consagrado colectivo y aseguró que su tarea transversaliza a todos los sectores de la economía y la provincia cumple sus metas gracias al esfuerzo de sus 173 trabajadores.

Hoy los veo, dijo, como al Ejército de El Mayor con cada uno de sus soldados que son ustedes, lo que hacen, la Patria lo agradece y lo necesita porque tienen vocación, espíritu y dignidad y lo demuestran en cada jornada de 13 horas de trabajo.

En su intervención, Onel Delgado Peña, jefe de Operaciones de la UEB, informó acerca de los excelentes resultados económicos y productivos en las 10 inspecciones realizadas durante el anterior calendario.

La certificación como sistema seguro, el premio de un trabajo en el Fórum de Ciencia y Técnica Nacional, el reconocimiento como Destacados en la actividad ambiental, la certificación de calidad por parte de la Oficina Nacional de Normalización avalan este certificado, aseguró Delgado Peña.

Subrayó, además, que la Oficina de Regulación y Seguridad Ambiental le otorgó la condición de manejo seguro de desechos peligrosos, recibieron la condición 8 de Octubre, así como la distinción La Estrella del Mayor tres trabajadores.

La reparación y mantenimiento de los equipos de maquinado del taller que incluye un compresor de nueva generación es otro de los logros de esta entidad que cuenta con obreros como Antonio Estévez Santos que lleva casi cinco décadas de trabajo.



Estévez expresó a la Agencia Cubana de Noticias que cuando escuchó su nombre para recibir el reconocimiento por llevar más de 40 años en el sector se estremeció porque desde muy joven asume con compromiso y responsabilidad esta gran tarea que quiere realizar para siempre.

La secretaria general del Buró provincial del Sindicato de Energía y Minas en el territorio, Lyan Alonso Alfonso, reconoció el compromiso de estos hombres y mujeres y los exhortó a seguir cosechando éxitos porque en ellos está el esfuerzo y el resultado de cada día.

Motivados por la celebración de la jornada por el primero de mayo y el proceso orgánico del 22 Congreso de la Central de Trabajadores de Cuba Transcupet Camagüey se traza nuevos propósitos y mayores resultados productivos. **(Texto y fotos: ACN)**